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STAGE DE RASSEMBLEMENT DE L’ÉQUIPE DE FRANCE 


Du 19 au 30 août, les 4 cavaliers de l’équipe de France, se sont retrouvés au Haras de Champcueil, Pôle Paradressage Paris 2024. 


Tous les jours, de nombreux ateliers étaient au programme : cohésion de groupe avec la création du blason de l’équipe, répétitions des reprises 
dans les conditions du concours. Pour cela, nous avons eu l’aide de la Societé AUDIOLIGHT, que nous remercions, qui nous a fourni tout le 
matériel sono PRO. Vient l’arrivée des dotations du coq sportif, les ITW média, des repas partagés, en clair des journées bien occupées, 
importantes pour la suite. 
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27 AOÛT : Lisa faisant partie des deux athlètes paralympiques de l’Essonne, a eu 
l’immense honneur d’être la première porteuse de la flamme, sur le département au 
stade de Grigny. Un grand moment d’émotion, pour un athlète que de toucher du 
bout des doigts tout un symbole. 


28 AOÛT : Arrivée au village Paralympique, avec la dernière ITW média, la remise des 
tenues BERLUTI pour la soirée de cérémonie d’ouverture, ou nous avons vu une 
équipe de France paradressage rassemblée derrière les portes drapeaux. 
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Quelle aventure !

 
« Après le stage de préparation, nous sommés arrivés au village pour la cérémonie d’ouverture. Le mot qui me vient est GRANDIOSE. Un 
spectacle dont nous étions à l’apogée avec toute la délégation française. 


Une fois les chevaux arrivés à Versailles, les jeux pouvaient commencer. Stallone est resté lui-même , avec une récupération optimale dans 
les magnifiques installations afin de préparer la compétition. 


La première familiarisation , nous a permis de découvrir enfin cet écrin versaillais. Toutefois, je n’ai pas regardé ce magnifique stade pour ne 
pas perturber Stallone, qui a été exemplaire. 


La date du 4 septembre arrive, après trois années de travail. Ma famille et mes partenaires étaient présents afin de m’apporter le soutien 
nécessaire. Stallone très stressé par les 12600 spectateurs, nous a montré ses talents dans le passage et le piaffer (des mouvements 
uniquement autorisés en épreuve Valide). J’ai monté coute que coute pour aller chercher les points. Je savais que je n’aurais pas les notes 
pour accéder à la finale, mais je souhaitais montrer ma détermination à me battre jusqu’au bout. 


Lors du salut final, j’ai ressenti un souffle d’énergie positive avec un public conquis. J’ai enfin compris ce que j’avais réalisé. J’ai représenté 
mon pays aux Jeux Paralympiques de Paris 2024 🇫🇷 . 


Cette aventure n’aurait pas été possible : sans mes parents, sans l’ensemble de mes partenaires, sans Marina Caplain saint André, ma coach 
qui au fur et à mesure des années m’a permis d’évoluer, sans Mailys, ma groom toujours présente en concours comme à la maison. Vous 
m’avez tous permis d’accéder à ce rêve 


Merci à la Fédération Française d’équitation, ainsi qu’au staff de m’avoir fait confiance lors de cette sélection. 


Merci à ma famille et mes amis proches, d’être venu me soutenir. 


Merci au public français et international pour leur présence ainsi qu’aux volontaires de Paris 2024. 


La prochaine Histoire reste à écrire. »


Dressagement Vôtre,


Lisa 
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SOIRÉE DE LA FILIÈRE DU CUIR : dès le 9 septembre, en sortant du village paralympique, nous 
avons assisté à la soirée de la filière du Cuir, partenaire d’Equiaction de la fédération Française 
d’équitation. Un moment de partage. 


LES 30 ANS DE NOTRE PARTENAIRE LES ATELIERS DU BOIS : c’est avec un immense plaisir, 
que nous avons partagé les 30 ans de l’entreprise, nous avons été touché par la passation de 
l’entreprise entre un père et un fils. Nous tenons à les remercier, pour les deux ans que nous 
venons de passer ensemble. Bravo à Anais pour toute l’organisation . 


PARADE DES ATHLÈTES : le 14 septembre, voulu par la présidence de la République, c’était le 
dernier moment, ou j’ai pu profité de l’engouement du public français pour ses athlètes, 
olympiques et paralympiques. Beaucoup de monde sur les Champs Elysées et la place de l’Etoile, 
et une joyeuse fête pour les quelques 300 athlètes présents médaillés ou non, nous étions Fières 
d’être les principaux acteurs de cette fête du sport français, une magnifique parenthèse pendant 
l’été. 


MÉDAILLE DU DÉPARTEMENT DE L’ESSONNE : Être invitée lors d’un match de football de 
première division féminine pour recevoir la médaille du département, encore un honneur pour moi. 
Je remercie les personnes qui ont rendu cela possible. 




7

CRÉATION DU PROJET LOS ANGELES 2028 : 


 
« Une nouvelle Histoire doit s’écrire : À la 
descente de Stallone, après cette compétition 
ayant eu un goût d’inachevé pour moi, ma 
première pensée fut de me dire que je ne pouvais 
pas m’arrêter là. 


J’ai la certitude, que mon destin est d’aller 
chercher cette médaille paralympique pour la 
France. Il faut dès lors que j’imagine comment je 
pourrais gérer les 4 années à venir, un vrai projet 
de vie. Je dois complètement repenser ma vie 
professionnelle et sportive pour cette nouvelle 
échéance. 


En espérant, continuer l’aventure avec vous à 
nos côtés. » 


INVITATION :


Une invitation vous sera envoyée d’ici quelques 
jours, pour un cocktail déjeûnatoire, au Haras de 
Champcueil (91750) 


Quand vous me lirez je serais sur le point de 
partir pour une semaine de vacances à 
Rochefort, mes premières depuis 3 ans. 


ENSEMBLE TOUT EST POSSIBLE, restera mon 
credo pour les années à venir. 


A bientôt, Lisa 
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Nos Partenaires

    

      

OLIVIER LARUELLE HYFOCOM HYPNOSE               

  Renault Lisses            

La Ferté-Alais                           
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